



Medienmitteilung

Verschiebung der Gemeindewahlen in Bolligen

Bolligen, 4. September 2024 – Die Gemeindewahlen in Bolligen, die ursprünglich für den 22. September 2024 angesetzt waren, werden auf den 24. November 2024 verschoben. Der Gemeinderat hat diesen Entscheid nach Rücksprache mit den Ortsparteien und dem Amt für Gemeinden und Raumordnung getroffen und entschuldigt sich bei der Bevölkerung sowie den Ortsparteien für die entstandenen Umstände.

Der Gemeinderat Bolligen verschiebt die Gemeindewahlen vom 22. September 2024 auf den 24. November 2024. Grund dafür sind Unregelmässigkeiten in den versandten Wahlunterlagen. Die Wahlmaterialien enthalten fehlerhafte Wahlzettel. Dadurch ist unklar, ob der Wählerwille korrekt abgebildet werden würde. Ebenso wäre die Chancengleichheit der Parteien nicht gewährleistet gewesen. Zusätzlich wäre das Risiko einer Wahlbeschwerde bei einer Durchführung der Wahlen unter diesen Umständen hoch gewesen.

Nach einem Austausch mit den Ortsparteien am Abend des 3. September 2024 beschloss der Gemeinderat Bolligen, die Wahlen auf den 24. November 2024 zu verschieben.

Der Gemeinderat entschuldigt sich bei der Bevölkerung für diesen Fehler sowie bei den Ortsparteien für die bereits entstandenen Aufwände für den Wahlkampf.

Eidgenössische und kantonale Volksabstimmung: Was passiert damit?

Die bereits versandten Unterlagen für die eidgenössischen und kantonalen Vorlagen vom 22. September 2024 bleiben gültig. Stimmberechtigte können diese weiterhin ausfüllen und per Post einsenden, in den Briefkasten der Gemeinde einwerfen oder am Abstimmungswochenende persönlich im Abstimmungslokal abgeben.

Ich habe bereits gewählt. Was mache ich jetzt?

Falls Sie Ihre Unterlagen bereits ausgefüllt und eingereicht haben, müssen Sie nichts weiter unternehmen. Am Abstimmungswochenende werden die Unterlagen für die Gemeindewahlen aus den eingegangenen Antwortcouverts entfernt und vernichtet. Ihre Stimmen für die eidgenössischen und kantonalen Vorlagen werden ordnungsgemäss gezählt.



Weiteres Vorgehen

Die Informationen aus dieser Medienmitteilung werden allen stimmberechtigten Personen in Bolligen, welche die Wahlunterlagen erhalten haben, per amtlichem Schreiben zugestellt. Zusätzlich werden in der Gemeinde Plakate aufgehängt, um auf die verschobenen Wahlen hinzuweisen. In den kommenden Tagen wird der Gemeinderat gemeinsam mit der Gemeindeverwaltung das weitere Vorgehen und offene Fragen klären. In der nächsten Zeit werden zudem die bestehenden Prozesse und Qualitätssicherungsmassnahmen überprüft, um solchen Fehlern zukünftig vorzubeugen. Über neue Entwicklungen wird zeitnah informiert.

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

Gemeindeverwaltung

Die Bolliger Gemeindewahlen auf einen Blick	
Neues Datum Gemeindewahlen:	24. November 2024
Bisheriges Datum Gemeindewahlen:	22. September 2024
Medienkontakt	René Bergmann, Gemeindepräsident rene.bergmann@bolligen.ch +41 78 897 28 31